

Santiago, 25 de julio de 2022.

Informativo 20 Semana del 25 de julio

Estimadas familias: Para continuar manteniéndonos informados, compartimos con ustedes las actividades programadas para esta semana de clases.

Lu 25	<ul style="list-style-type: none">• Regreso a Clases Segundo Semestre• Horario normal de clases y After School.
Ma 26	<ul style="list-style-type: none">• 16:00 consejo de profesores.
Mi 27	<ul style="list-style-type: none">• 8:15 Reunión delegados Educación Parvularia.• Inicio Talleres segundo semestre
Ju 28	<ul style="list-style-type: none">• Clases normales según horario
Vi 29	<ul style="list-style-type: none">• Día de la ciudadanía Digital
Sab 30	<ul style="list-style-type: none">• Feria de deportes y Academias CGPA

Video resumen 1er semestre – Link

NOTICIAS COMUNIDAD

PROCESO DE INSCRIPCION PAES

Les recordamos que ya se dio inicio al proceso de inscripción a la nueva Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) en la plataforma acceso.mineduc.cl

Este trámite se podrá realizar hasta el 10 de agosto a las 13:00 horas y seguir todos los pasos hasta obtener la tarjeta de identificación, documento que acredita la validez de su inscripción.

Felicidades a Nuestra ganadora de Cambridge writing competition

Tenemos una muy buena noticia que comunicar ya que **nuestra estudiante Winner: Florencia Rivas** de Primero Básico D, con su historia: Autumn Leaves Fall, ha sido elegida ganadora del concurso de escritura creativa de Cambridge, en la categoría de 7 – 8 años. Una iniciativa realizada por el Instituto Chileno Británico, para distintos colegios bilingües.

Este es segundo año consecutivo que un estudiante de primero básico de nuestro colegio gana esta competencia de escritura, por lo que estamos muy contentos y orgullosos.

Ver +

#SEGUIMOS MEJORANDO

MANQUECURA ÑUÑO A ES RECONOCIDO COMO COMMON SENSE SCHOOL 🤝

El ciclo de Educación Parvularia de nuestro Colegio, ha sido reconocido por la organización internacional Common Sense por sus buenas prácticas en educación digital y otorgar el apoyo a los estudiantes y familias para crear una cultura de ciudadanía digital.

Rodrigo Fuenzaliza, rector del colegio, agradece al equipo docente y en especial a la Digital Champions de Parvulo, Natalia Aragón quien aceptó el enorme desafío de ofrecer a sus estudiantes en su ciclo las habilidades que necesitan desarrollar como parte de la estrategia EdTech de los colegios Cognita Chile.

Ver+

NOS SEGUIMOS CUIDANDO

Covid-19: Seguimos cuidándonos

Ante el aumento de casos tanto a nivel nacional, regional y también en nuestro colegio, hacemos un llamado a mantener y respetar las medidas de seguridad y protección: Uso constante y correcto de mascarilla, mantener la distancia física, lavado frecuente de manos, desinfección con alcohol gel; poner atención a posibles síntomas y reportarlos a la brevedad.

Estatus de contagios en el colegio: -

Recordamos nuestro protocolo: [link](#)

Les saluda cordialmente.
Rodrigo Fuenzalida R, Rector.
y Equipo Directivo Manquecura Ñuñoa.